EL MENSAJERO

Redacción y Administración: CENTRO REPUBLICANO FEDERAL; San Gervasio, 41

Suscripción: 50 centimos mensuales

學 學 學

Número suelto: 10 centimos

Correligionaris:

Pactada la inteligencia ab lo partit republicá democrátich del districte de San Feliu de Llobregat, tots los republicans han proclamat pera las próximas eleccións provincials als següents candidats:

PAU BARBÉ HUGUET JOAN LLADÓ VALLÉS ISIDRO RIUS FONT

Tots tres candidats son prou coneguts pera que puga prescindirse de ferne sa historia política.

La coalició entre tots los elements republicans del Districte, ha aclaparat als monárquichs, puig tothom, y ells los primers, saben la forsa que te lo republicanisme en aquestas duas comarcas.

A votar, donchs, ab entusiasme la candidatura que vos recomaném.

LO COMITÉ

De Elecciones

Con bastante concurrencia, dada la poca publicidad que se había hecho, tuvo lugar el viernes último en el Centro Federalista, la proclamación de la candidatura republicana para diputados provinciales.

Realmente fué acogida con muestras de entusiasmo el nombramiento de los correligionarios nombrados por los comités republicanos de Villanueva y Sen Feliu.

La historia política de D. Pablo Barbé, el entusiasmo por las luchas sociales demostrado constantemente por D. Isidoro Rius y los anhelos de emancipación que siente el Sr. Lladó, son garantía indiscutible para el probable triunfo de la candidatura pro-

clamada por la feliz unión de los republicanos de los dos distritos, que se proponen ir á la lucha como un solo hombre.

En el acto que, como hemos dicho, se celebró en nuestro Centro Federal, hicieron uso de la palabra nuestros compatricios Pijuan y Sanmartí, los cuales demostraron el entusiasmo que les anima, aconsejando al partido que tenga fe en el triuufo y que se haga atmósfera al objeto de que todos los correligionarios se convenzan del bien que reportaria al partido la victoria de los candidatos propuestos.

El elocuente orador republicano, D. Pedro Berroya, improvisó un hermosísimo discurso encaminado á demostrar el fondo reaccionario del credo catalanista; pues no garantizándose en él la autonomía individual y no incluyendo soluciones tan importantes como la religiosa y la social, de ninguna manera los republicanos pueden contar á regionalistas de esta índole entre sus afines, antes al contrario, como de la peste han de huír de los que en el fondo quieren la implantación de un tradicionalismo medioeval.

Puso después en parangón la política y la sociología, patentizando que las conquistas del derecho del hombre se han efectuado merced á la evolución y acción política de los pueblos. Demostró la afinidad de estas manifestaciones, alentando al pueblo para que vaya á depositar su voto que constituye un derecho alcanzado y un deber que ha de cumplirse para lograr nuestra relativa emancipación.

Terminó el acto que mencionamos anunciando para la próxima semana un mitin, en el cual dirigirán la palabra al pueblo los candidatos proclamados.

Por nuestra parte, sólo nos resta manifestar la necesidad de que cuantos alimentan ideas nobles y redentoras, acudan á la próxima reunión; pues presentimos que de ella resultará el primer triunfo de los que, en breve tiempo, han de anular para siempre la funesta preponderancia que en este partido ha tenido el inicuo caciquismo.

La lucha es la vida. Preparémonos, pues, á lu-

